Beispiel der Ergebenheit zu den Idealen des Sozialismus, der Liebe zu unserem sozialistischen Vaterland und der Treue zum proletarischen Internationalismus.

П

Im Geiste der revolutionären Kämpfer der Arbeiterklasse allseitig entwickelte sozialistische Persönlichkeiten erziehen.

Unsere Pionierorganisation trägt mit Stolz den Namen Ernst Thälmann. Dieser hohen Verpflichtung haben sich die Jungen Pioniere immer würdig erwiesen. Davon zeugen ihr Fleiß beim Lernen, ihre gesellschaftlich-nützliche Arbeit, ihre Solidaritätsaktionen - ihre vielen guten Taten für die edle Sache des Sozialismus und des Friedens. Dafür gebührt allen, die das Pionierhalstuch trugen und tragen, der Dank der Partei der Arbeiterklasse.

Die 25jährige Geschichte der Pionierorganisation "Ernst Thälmann" ist untrennbar mit der Entwicklung unsere Deutschen Demokratischen Republik verbunden. Für mehr als ein Drittel der Bevölkerung unseres Landes war oder ist die Pionierorganisation, die heute über 1,9 Millionen Kinder in ihren Reihen vereint, eine erste Schule aktiver politischer Betätigung.

Die Pionierorganisation "Ernst Thälmann" ist mit der Pionierorganisation "Wladimir Iljitsch Lenin", der erfahrensten und stärksten Abteilung der fortschrittlichen internationalen Kinderbewegung, und mit den Pionierorganisationen der anderen sozialistischen Bruderstaaten fest vereint. Im Geiste der antiimperialistischen Solidarität und Freundschaft ist sie mit den fortschrittlichen Kinderorganisationen der ganzen Welt eng verbunden. Die vielseitige und aktive Arbeit der Pionierorganisation "Ernst Thälmann" bei der Vorbereitung der X. Weltfestspiele der Jugend und Studenten zeigte überzeugend, daß die Jungen Pioniere im Geiste des proletarischen Internationalismus fühlen und handeln.

Getreu den Thälmannschen Traditionen hat die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands der Entwicklung der Pionierorganisation zur politischen Massenorganisation der Kinder stets große Aufmerksamkeit gewidmet. Die sozialistische Erziehung der Kinder ist ohne die Pionierorganisation "Ernst Thälmann" undenkbar.

Der 25jährige Entwicklungsweg der Pionierorganisation "Ernst Thälmann" beweist überzeugend, daß die politische Organisation der Kinder ein großes Bewährungsfeld für die Herausbildung des sozialistischen Bewußtseins der Mädchen und Jungen, für ihre gesellschaftliche Aktivität beim Lernen, bei der Arbeit und in der Freizeit, für ihre unmittelbare Einbeziehung in den